
僕は志望校合格に向けて過ごしやすい学校生活を送れるような学

年にしたいです。そのために、まずクラスから勉強がしやすい雰

囲気を作り、団体戦である受験を学年全員で乗り越えられるよう

に、副会長として最大限努力し、クラス・学年のためにできるこ

とを見つけ積極的に行動し、受験を成功させるための最高のサポ

ートができるように頑張りたいです。 

１組副会長 安養寺陸斗 

今年は受験の年で、本番まで残り半年を切りました。受験は一人で

乗り越えていくものではないので、3 年生全員で雰囲気を作ってい

くことがとても大切だと思います。互いに得意なことを高め合い、

苦手なことは支えあっていける学年になるといいなと思います。

卒業するときに、全員が笑顔で最高の 3 年間を過ごすことができ

たと胸を張っていえるように、目の前のことを１つずつ頑張って

いきましょう！  

1 組会長 峯谷璃子 

みんなが３年間で１番楽しかったと思えるような学年にしたいで

す。そのためにまずは自分自身を見つめ直しみんなから尊敬され、

お手本となれるよう全力をつくし、クラス内だけでなく学年全体

をまとめていきたいです。後期は受験や卒業式などの大きな行事

があるから中心となって良い雰囲気作りをし、学年の支えとなれ

るようにがんばりたいです。そしてこの学年全体を盛り上げてい

きたいです。 

2 組会長 松田秀愛 

私は全員が全員、受験でも演劇でも何事でもお互い助け合いみん

なでいろいろな物事を乗り越えられる学年にしたいです。様々な

ことを乗り越えられる学年は団結し、一つのことに全力で取り組

むことができます。そんな学年での生活は受験だったりこれから

の高校生活において自分を変えられるきっかけにもなると思いま

す。誰か一人が過ごしやすい環境ではなくみんなが過ごしやすく

勉強に集中できる環境づくりや自分の意見を発言し様々な意見に

耳を傾けることを頑張りたいです。それによりこの学年がいい雰

囲気でいられるよう全力で取り組んでいきます！ 

2 組副会長 浦島梨沙 

みんなが受験勉強にも楽しいことにも全力で取り組めれるような

学年を作って卒業するぞ！そのために自分がリーダーとして取り

組むことは、まず自分から積極的に声かけをしてみんなが「よし！

集中してするぞ！」と思えるような雰囲気作りをしたいです。それ

でみんなが少しでも勉強に関心ができたらいいなと思っていま

す。また、中学校を卒業した後、みんなに「勉強ばっかりで全然楽

しくなかった」ではなく、「勉強辛かったけど楽しいこともたくさ

んあったからよかった！」という思いで卒業して欲しいです。その

ためにはもちろん受験勉強には集中しないといけないけど時には

みんなで楽しいこともする、そういう活動にも取り組んでいきた

いです。中学校を卒業するまでもう半年もありませんが少しでも

みんなの役に立てるように頑張ります！約４か月間よろしくお願

いします！！ 3 組会長 島田璃紗 

僕はこの学年を「最高だったな」と思って卒業できる学年にしたい

と思っています。そのためには全員が受験に本気になる必要があ

るし、その気持ちを作るためにはクラス内での雰囲気や学年全体

での団結力が重要になります。もちろん、それは簡単なことではあ

りません。しかし、個人の意識次第で必ず良い方向に変わっていく

と思います。全員が気持ちよく卒業できるようにリーダー会の一

員として頑張りますのでよろしくお願いします。 

3 組副会長 田村圭一朗 
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後期リーダー会の意気込み 

・10 月 10 日から、後期になり各係・委員会のメンバーが切り替わりました。中学校 3 年間の最後の係・委員会となり

ます。リーダー会については、最初の委員会で会長上野永遠・副会長松本凜生と決まりました。 

ここで、リーダー会メンバーの後期の意気込みを紹介します。 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



私は、当然ですが良い学年を作りたいです。実際、良い学

年の定義を聞かれたら皆さんはどう答えますか？回答は、

人それぞれだと思います。私が、思う良い学年、又は学校

とも言えるかもしれませんが、良い学年の定義はまず第一

に皆が楽しんで生活を送ることができることであると思い

ます。中学 3 年の受験の時期を楽しんではいられるのかと

疑問に思う人が殆どでしょう。しかし、大変だからこそ支

え合い、楽しみを見つけ残り僅かの中学校生活を楽しむべ

きだと思います。私が思うリーダーの役目は皆が辛い時こ

そサポートし、少しでも皆を受験まで学校生活を楽しんで

送れるような学校又は学年づくりをするべきだと思いま

す。なので、皆で頑張りましょう。 

4 組会長 新後達也 

私は、「勉強も頑張る、楽しむときは全力で楽しむ」学年を

作って卒業したいです。「勉強！勉強！」ばっかり言われて

たら「中学校生活楽しくなかった」って思う人が 1 人は出

てくると思います。私は、友達だけとかクラスの人だけじ

ゃなくてこの学年全員が「この学年でよかった、このクラ

スでよかった」って言ってもらえるようにしたいです。4 組

会長さんみたいになんでも完璧にってわけにはいかないと

思うけど全力で半年頑張ります。みんなで頑張ろう！！ 

4 組副会長 源内華 

僕が作りたい学年は、互いを尊重し合え、助け合いが日常

的にできる学年だ。そのためにはまず自分から積極的にみ

んなに声掛けをして行って、楽しいときは楽しいムードを、

真剣にしなければいけないときは真剣なムードを作ってい

きたい。そして中学校生活の中で一番印象に残る会長にな

りたい！ 

5 組会長 上野永遠 

私は学年で受験を頑張ろうとするいい雰囲気を作ってその

雰囲気を保ったまま卒業を迎えられるようにしたいです。

そのために今までのリーダー会での経験を活かして、クラ

スの雰囲気から整えていき、各クラスの良い取り組みなど

も互いに参考にして最終的には学年に広めていきたいで

す。また、勉強ばっかりじゃ疲れるので楽しい取り組みな

ども積極的に提案していきたいと思うので協力お願いしま

す！みんなで良い学年にしましょう！ 

5 組副会長 芝垣咲良 

僕が作りたい学年は、全員が全員を想える受験に向けた一

体感のある学年です。中学校生活のゴールをみんなで支え

合いながら達成できるようにしたいです。そのために自分

は些細なことでも大きなことでも積極的にし、学年をいい

形で引っ張っていきたいです。声掛けや指示はもちろん、

それに加えてリーダー会で楽しいことや効果的な活動や取

り組みをとりいれて、いい雰囲気の学年をつくるために全 

力で支えていきたいです。               

6 組会長 松本凜生 

私は、自主性がありお互いを高め合いながら成長できる学

年。そして相手を思う行動や発言ができる、周りを見て動

ける学年を目指したいです。そのためにはまず自分が行動

していかないといけないと思うので、けじめをつけて学校

生活を過ごし、いつ誰に見られてもいいような行動を行

い、周りを見る力を高めていきたいです。具体的に休み時

間は時計を見て行動しみんなに声掛けができるように頑張

ります。クラスを引っ張る会長を支えながら、リーダーの

１人として積極的に頑張ります。            

6 組副会長 小峰和華 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今後の予定   

 

  １０日（火）        後期各係、委員会切り替え 

  １３日（金）        実力テスト  

１０月１９日（木）２０日（金）  演劇発表会 

 

 


